

Jahreshauptversammlung 2024 – Bericht 2. Vorsitzender und Anlagenwart

Das Jahr 2023 begann mit umfangreichen Bauarbeiten. In der Wand zwischen Calabria Küche und dem kleinen Gastraum zeichnete sich in der Vergangenheit ein Wasserschaden ab, dessen Ursache auch von Experten nicht so leicht geortet werden konnte. Beim Aufhängen von Regalen war 6 Jahre zuvor versehentlich ein innenliegendes Regenrohr angebohrt worden. Bei Regen war über die ganzen Jahre Wasser in die Wand und in die Fundamente eingetragen worden, sodass sich auch an mehreren Wänden die Fliesen lösten. In der Zeit vom 2.1. bis zum 17.1.23 wurde von der Firma Bude Design der Schaden beseitigt und die Küche renoviert. Im Laufe der Arbeiten erwies sich der nötige Aufwand als wesentlich umfangreicher, als ursprünglich erwartet. Von unserem Elektriker wurden bei der Gelegenheit auch alle elektrischen Anschlüsse für die Küche erneuert. Auch die Ausstattung der Gästetoiletten konnte teilweise überarbeitet und mit neuer Beleuchtung ausgestattet werden.

Am 21.2. war großer Aktenvernichtungstag im Besprechungszimmer, um wieder dringend benötigten Platz zu schaffen.

Im März begann die Vorbereitung auf das neue Tennisjahr mit Arbeitseinsätzen auf der gesamten Anlage, insbesondere Laub entfernen und Hecken schneiden. Die Plätze wurden von der Firma PTS an einem von denen gewünschten vorgezogen Termin in der Zeit vom 11.3. bis 13.3. überholt. Der nachfolgende Schnee hat den Plätzen zwar nicht geschadet, aber das Wetter war auch danach insgesamt so regnerisch, dass die Plätze erst nach Ostern mit dem Arbeitseinsatz am 15.4.23, aber rechtzeitig zum Aktionstag am 23.4.23 geöffnet werden konnten.

Bei weiteren Arbeitseinsätzen wurden die Frostschäden an der Plattform für das Grillbuffet beseitigt und einige Grünstreifen gepflastert und damit vor der Halle weitere Fahrrad- Abstellmöglichkeiten eingerichtet.

Während der Spielzeit hat uns häufig die Baustelle und Erstbenutzung des Fußballplatzes der SKG Sorgen bereitet, weil noch kein Zaun installiert war. Es hinterlässt deutlich reparaturbedürftige Spuren, wenn verirrte Bälle mit Stollenschuhen vom Platz eingesammelt werden. Mittlerweile ist ein neuer Zaun aufgebaut worden.

Als erfreuliche Nachricht ist zu vermelden, dass wir am 1. Mai eine fast neue, gebrauchte Walze für die Platzpflege von einem Verein in Bayern gekauft und abgeholt haben. Unser Fernseher aus der Aktion Rewe Vereins-scheine wurde im Mannschaftsraum installiert und kann benutzt werden. Das Hallenlicht hat eine neue Zeitschaltuhr bekommen und in die Grillhütte ist ein neuer Kühlschrank eingezogen.

Zum Saisonende wurde die Beregnungsanlage zum Schutz gegen Frost ausgeblasen und am 7.12.23 wurden die hohen Hecken an der Feldbergstraße zurückgestutzt.



Wir bedanken uns bei den fleißigen Teilnehmern der Arbeitseinsätze und bei unserem Platzwart Andre Sievers, die zur Pflege und zum Erhalt unserer schönen Anlage beigetragen haben.

Burkhard von Ahlefeld
Februar 2024